## La Russie dénonce l'appel de la diplomatie britannique à manifester devant les ambassades



Moscou, 12 octobre, (RHC).-Le Ministère des Affaires étrangères de la Russie a dénoncé le fait que les protestations devant ses ambassades dans plusieurs pays sont encouragées par la Grande Bretagne.

La porte-parole du ministère russe des Affaires étrangères, María Zakharova a rejeté l'appel lancé au Parlement londonien par le chef de la diplomatie britannique, Boris Jonson, qui a exhorté ceux qui s'opposent à la guerre en Syrie à manifester devant les sièges diplomatiques russes dans les différentes villes.



## Radio Habana Cuba